

BERGARA

Provocando problemas de tráfico, mientras
prosiguen las investigaciones

El vallado del pórtico de Santa Marina continúa sin ser retirado

Bergara (DV, por Larrea). — Desde que en el mes de octubre se derrumbó el pórtico de la iglesia parroquial de Santa Marina; hecho por todos conocidos; se produjo un estrangulamiento en esta zona para el tráfico rodado, dado que el lugar de los hechos hubo de ser vallado en tanto no se concluían las diligencias del caso. Este mismo mes de enero se llevó a cabo la reproducción de los hechos para tratar de buscar unas razones del derrumbe al análisis de los acontecimientos. Todo parecía indicar que podría conllevar esta reproducción, la autorización para proceder de una vez por todas el desmonte total del pórtico para posteriormente proceder a su reimplantación. Pero no fue así, las investigaciones no arrojaron excesiva luz y el arquitecto nombrado por el Juzgado, determinó que se analizara una piedra que servía de base a la primera columna del pórtico pues presentaba una marca, que al parecer bien pudiera haber sido producida por la pala trasera de la excavadora. Bueno, lo cierto es que todo sigue como antes.

Y nos encontramos ahora con varios problemas más. En primer lugar, el puente de Santa María incita más a que los peatones circulen por su izquierda a la entrada a Oxirondo, pues por la derecha, existe un escalón que sirve de alojamiento a los tubos de conducción del agua, pero claro cuando llegamos frente a la Iglesia de Santa María nos encontramos con ella también a la izquierda y allí las vallas que estrechan el paso, lo que conlleva el peligro de que se cruzan coches con peatones etc... Pero, ocurre que desde hace ya

varios días; más de una semana probablemente, en la acera que existe a la derecha y que sería el paso lógico de los peatones aún cuando hubiera que cruzar la calzada, se iniciaron unas obras que obligaron a vallar el paso, obligando a su vez a los peatones a circular por la estrecha calzada. Pues bien, aunque en media acera se ha instalado una tabla de paso, la otra media está vallada, y no parece que la obra tenga fin. ¿No podrían acelerarse las obras en estos casos; o simplemente habilitar el paso más adecuadamente para no obligar a los peatones a bajarse de la acera?

Efectuado el sorteo del Torneo de Mus Pro-DYA

El pasado sábado se efectuó el sorteo del emparejamiento para la primera partida del Torneo Mus Pro-DYA, en el Ayuntamiento de Antzuola.

Por Bergara se presentaron un total de 33 parejas, que jugarán pues esta primera fase el próximo sábado día 25 en la S.C.R. Pertxa dando comienzo a las 4 de la tarde.

Se recuerda a cuantos se han inscrito que el resultado del sorteo está anunciado en los mismos lugares de inscripción. Asimismo, se recuerda que ninguna de las partidas podrá ser retrasada, sí en cambio adelantada siempre y cuando se entregue el resultado de la misma en el lugar de celebración de las partidas, en este caso la Sociedad Pertxa.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en Bidekurutzeta.